



| Rodando x México



RODANDO X MÉXICO

MÁS CERCA DEL PÚBLICO

Yaravit Ríos Buenrosto
colaboradores@boxer-motors.com



¡Hablemos
bien de
México!

Tras el lanzamiento del primer capítulo de la serie *Rodando X México*, el equipo del programa que busca impulsar a nuestro país como uno de los más importantes en el mundo para viajar en motocicleta, se dio a la tarea de visitar diversas exposiciones para llegar más cerca del público que busca conocer mejor este proyecto.

La primera parada para el jaguar, la guacamaya y el cocodrilo, el trío de motocicletas de la serie, fue la Feria Internacional de Turismo de las Américas, donde más de 2,000 visitantes pudieron estar cerca de las máquinas de la serie, y donde además se reforzaron algunos de los lazos con las marcas de renombre, relaciones que ya se habían establecido con anterioridad.

Para octubre *Rodando X México* se trasladó al Salón Internacional de la Motocicleta 2012, dentro de las instalaciones del Expo Bancomer en Santa Fe de la Ciudad de México, donde se presentó el proyecto a los numerosos visitantes, quienes nos dejaron saber sus dudas y comentarios sobre la serie. Se les entregó un folleto de información y una revista *Boxer Motors* edición especial de *Rodando X México* a más de 1,500 aficionados, mismos que nos expresaron su alegría y emoción de que exista un proyecto tan ambicioso como éste.

“¡Hablemos bien de México!” fue el lema que todos los concurrentes de las diferentes expos aprendieron e hicieron suyo. La gran mayoría de nuestros visitantes fueron los BM’s, presidentes, socios y aliados de algunos BMW Moto Clubes de la República Mexicana, que asistieron a cada una de nuestras presentaciones y módulos durante este recorrido, que sin duda consiguió que *Rodando X México* fuera un proyecto más real para sus seguidores, quienes nos demostraron su apoyo incondicional.

Durante la Expo Moto 2012, en las instalaciones del WTC de la Ciudad de México, el jaguar fue la moto designada para presentar esta serie ante los ojos de más de 2,900 espectadores, quienes fueron testigos de la producción del programa, que no se detiene. En el stand 279, pudimos aclarar las dudas de los fanáticos, escuchar propuestas, quejas y comentarios. Tuvimos una verdadera interacción con la gente que acudió a la muestra. No faltaron algunos deportistas extranjeros, quienes nos mostraron su interés por participar en la serie de motociclistas, que tiene a Squash Falconer como invitada en su primer episodio. 🇲🇪

